
日豊海岸シーニック・バイウェイ研究会　　総会開催されました！！
『東九州道（佐伯～蒲江）開通に向けた取組について』

本年度の日豊海岸シーニック・バイウェイ研究会 総会が７月１４日（月）に開催さ
れました。
意見交換会の中で、蒲江（佐伯）側の出席者から
「蒲江の人は丼の中で色々主張する’’丼（どんぶり）ばか’’であり、それぞれの立
場で議論する事で素晴らしいもの（地域づくり）が出来る」 との意見が出されました。
地域で頑張っておられる方との交流を深めることの大切さを改めて痛感させられ
た総会になりました。

橋本正恵会長の挨拶
村田宮子副会長による

「海道一本締め」
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